



ACTUALITES EN COURS

- La une
- Les photos de la cérémonie d'installation de Mgr Vincent Jordy
- La production du Mont d'or a commencé le 15 août
- Les viticulteurs du Sud Revermont s'attendent à une bonne récolte
- Agriculture : les relations tendues avec la Suisse
- Agriculture : les relations tendues avec la Suisse

* A la UNE



Cliquez... et vous verrez

Un seul journal... pour tout savoir de l'actualité jurassienne. C'est économique !

Chaque jeudi chez votre marchand de journaux

Nos Plumes



Frank Lacroix
L'éditorial

"Elles Jura" veut aider les femmes à trouver un bel emploi

Elles sont chefs d'entreprise, agricultrices, préfète et ont créé un réseau professionnel.

Elles sont chefs d'entreprise dans le bâtiment, affineur, commissaire de police, gendarme, écrivain, journaliste, agricultrice... Leur point commun? Etre des femmes qui veulent en aider d'autres grâce au réseau professionnel qu'elles se sont constitué. L'idée est née suite à une rencontre, organisée par la préfète, à l'occasion de la Journée de la femme le 8 mars 2009. « On a passé un moment riche d'échanges et nous nous sommes dit que nous ne pouvions pas en rester là. »

Le cercle ainsi formé d'une trentaine de femmes a travaillé durant les mois qui ont suivi à l'élaboration de projets. Nicole Guyot, la présidente du Medef Jura, en présente la teneur: « Nous avons établi plusieurs actions de "marrainage" sur le bassin de Dole auprès de sept femmes qui se préparaient à des métiers dits "masculins": deux s'engagent dans le bâtiment, les cinq autres s'orientent vers le métier de cariste. »

En partenariat avec les associations

A Tavaux, sera présentée une exposition "Femmes et sciences" élaborée par des femmes du CNRS, suivie d'un débat en soirée où seront invitées des collégiennes, leurs parents, des demandeuses d'emploi...

Un réseau de femmes en entreprises est en discussion avec le lycée Le Corbusier en partenariat avec la Capeb. Par ailleurs, des carrefours "carrières", destinés aux jeunes filles, sont prévus. Un projet de marrainage auprès des femmes du quartier est expérimenté aux Mesnils Pasteur à Dole, en partenariat avec Femmes Debout et pourrait être étendu aux Avignonnets à Saint-Claude.

D'autres pistes sont explorées, comme un travail sur l'illettrisme avec Pointfore de Dole et une réflexion sur un système de garde d'enfants avec horaires élargis. « Cette réunion scelle notre volonté commune de créer ce club, assure Joëlle Le Mouël, préfète du Jura. Nous avancerons dans la prudence et par étapes pour mieux réussir. » Le cercle n'est pas fermé: toute femme jugeant qu'elle peut apporter son expérience et son réseau afin d'aider d'autres femmes à trouver un emploi ou à se sentir à l'aise dans celui qu'elle occupe

Qui sommes-nous ?

Contactez-nous

Des sites à découvrir

Recrutement

Régie publicitaire

Auto-Moto

Offres

Bonnes

Demande

Affaires

Immobilier

Agricole

Rencontre

